Politique

PDG/Week-end politique/Komo-Mondah

"Merci de nous avoir fait confiance"

Josiane **MBANG NGUEMA**

Libreville/Gabon

C'est en substance le message délivré par le membre du Bureau politique Emmanuel Nze Bekale, au nom de tous les élus, aux électeurs de sa circonscription samedi dernier.

LES élus du Parti démocratique gabonais (PDG) dans le département du Komo-Mondah, aux dernières élections couplées (législatives et locales), sont allés, samedi dernier, exprimer leur gratitude aux populations, en particulier aux militants de leur formation politique.

C'était à la faveur d'une cérémonie, organisée à Ntoum, qui s'inscrivait dans le cadre du "weekend politique" de remerciements des électeurs, suite à



Le membre du bureau politique, Emmanuel Nze Bekale, lors de son adresse aux électeurs.

la note d'orientation du secrétariat exécutif du PDG. En présence de tous les responsables des structures de base (comités, sections et fédérations), le membre du Bureau politique, Emmanuel Nze Bekale, a remercié les électeurs pour leur mobilisation et la confiance faite aux candidats du PDG lors du dernier

scrutin couplé, qui s'est soldée par les victoires des porte-étendards du parti au pouvoir au terme d'une campagne électorale menée de manière collective.

«Nous ne sommes pas venus pour fêter la victoire, mais pour vous dire merci de nous avoir fait confiance. Nous sommes venus vous

Une vue de l'assistance.

voir dans les villages, les comités pour vous demander de nous accorder vos suffrages. Nous sommes heureux aujourd'hui que vous nous ayez entendus, soutenus et porté vos voix sur nous. C'est grâce à vous si nous sommes là où nous sommes. Vous nous avez fait confiance, nous nous engageons à être proche de vous

individuellement et collectivement. Nous ne pourrons pas régler tous les problèmes, mais nous ferons l'effort de ne pas vous décevoir durant l'exercice du mandat que vous nous avez donné», a déclaré Emmanuel Nze Bekale. Qui a enexprimé suite satisfaction concernant les résultats électoraux obtenus par la liste qu'il a conduite aux locales dans les cantons Mbè et Komo-Ntoum, et aussi pour le succès du candidat PDG au siège unique du Komo-Mondah.

En effet, d'après les résultats communiqués par le Centre gabonais des élections (CGE), sous réserve du contentieux électoral, le PDG a gagné 16 sièges sur les 19 à pourvoir au Conseil départemental du Komo-Mondah, tandis que le candidat PDG aux législatives a remporté la victoire avec 63% suffrages.

Une bonne moisson dont s'est également réjoui le départemental Alexandre Nguema Mba, qui a invité les militants à rester mobilisés dans l'attente de la proclamation de la Cour constitutionnelle, qui va assurément confirmer la victoire du PDG dans leur circonscription.

Comme vous l'avez fait pen-

dant les élections, soyez tou-

Département du Komo-Océan

Sous le signe de l'humilité

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

C'EST sous le signe de l'humilité que le membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Adrien Nkoghe Essingone, a placé la cérémonie de remerciement aux militants du Komo-Océan. Samedi dernier, en effet, respectant à la lettre la note d'orientation du secrétariat exécutif du parti au pouvoir, les élus de Dzomoé se sont retrouvés avec leurs électeurs pour leur dire "merci". Un "grand merci", reçu par des militants et militantes venus des quatre coins du département, vêtus aux couleurs du PDG.

Même si l'heure "n'est pas encore à la fête", comme l'a



Les nouveaux élus du département du Komo-Océan manifestant leur gratitude aux électeurs.

signifié le député, la proclamation attendue des résulpar la Cour constitutionnelle oblige. "il était tout de même judicieux pour nous de venir vous dire merci. Ces remerciements formulés par les têtes de

liste aux élections des conseils municipaux et départementaux, associés aux miens, sont placés sous le signe de l'humilité". Non sans indiquer que la large victoire obtenue par leur formation politique dans



Les militants lors de l'exécution de l'hymne de leur

leur circonscription est la victoire des électeurs. "On n'aurait pas pu réaliser ce score sans vous. Merci encore de nous avoir fait confiance une fois de plus pour vous représenter à l'Assemblée nationale et dans

les conseils municipaux et départementaux". En outre, Adrien Nkoghe Essigone qu'accompagnait la tête de liste des locales, Clarisse Gningone Effam, a toutefois invité la base à "occuper continuellement le terrain.

jours vigilants, ne vous laissez pas distraire par nos adversaires". Et d'ajouter : "Le PDG est un parti qui sait ce qu'il veut. Et, avec les résultats obtenus, grâce à vous, le PDG demeure incontournable dans le département Komo-Ocean." L'élu national n'a pas manqué de rappeler que cette initiative, qui intervient au lendemain de la publication des résultats par le Centre gabonais des élections (CGE) et en attendant la validation par la Cour constitutionnelle, s'inscrit dans le cadre du maintien du contact avec la base.

Pour joindre l'utile à l'agréable, un cocktail a été offert aux militants et sympathisants.

Bayi-Brikolo Dans la sobriété

SM

Libreville/Gabon

DANS le cadre du "week-end politique" initié par le secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG), le membre du Bureau politique Jean-Bosco Ndjounga, nouvellement élu député au siège unique du département de Bayi-Brikolo, dans la province du Haut-Ogooué, et les nouveaux élus locaux ont communié, samedi dernier, dans la commune d'Aboumi, avec les militants et sympathisants du PDG de cette localité.

C'est dans la sobriété que le nouvel élu au palais Léon Mba a tenu à rendre un hommage



Bosco Ndjounga (c) s'adressant.. mérité à l'ensemble des mili-

tantes et militants du parti, pour la victoire de leur formation politique, au terme du double scrutin législatif et locale, des 6 et 27 octobre derniers. L'expression d'une gratitude qu'il a élargie également aux statutaires du parti et à la coordination de campagne dans ledit département. En attendant très prochainement, a-t-il indiqué, la grande tournée de remerciements sur



...aux siens, lors de cette rencontre.

l'ensemble du département, après la validation des résultats par la Cour constitutionnelle.

Jean-Bosco Ndjounga en a également profité pour booster les siens quant à l'avenir, afin que le parti au pouvoir continue de demeurer "débout". «Certes les élections sont terminées mais, il faut continuer à ratisser large. Vous devez continuer à animer les structures du parti», a indiqué le membre du Bureau politique aux responsables des structures de base.

Abordant, par ailleurs, l'actualite autour de la decision prise dernièrement par la Cour constitutionnelle, Jean-Bosco Ndjounga a tenu à féliciter l'initiative de cette institution. «Cette décision nous amène à comprendre que les institutions de la République fonctionnent», a-t-il soutenu pour faire face aux "fake news", une "arme dangereuse" pour les ressortissants de Bayi-Brikolo passionnés des réseaux sociaux. «Il n'y a pas de vacance de pouvoir au Gabon», a-t-il déclaré, pour rassurer une fois pour toute les siens.